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令和５年度 第２回犯罪のないまちづくり推進協議会 会議録 

 

日時 令和６年１月２２日（月）１０：００～１１：２１ 

場所 すこやかセンター２階 会議室１ 

出席委員 前川委員、山本委員、佐藤委員、國司委員、三橋委員、中山（廣）委員

瀬良委員、高松委員、大木委員、田辺委員、上田委員、大川原委員 

中山（信）委員、戸村委員、四本委員 

欠席委員 なし 

講師 公益社団法人千葉犯罪被害者支援センター 長谷川氏 

事務局 市民活動推進課 細野課長、三浦副主幹、石田 

傍聴者 なし 

 

[会議次第] 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 講演 

「犯罪被害者支援の取組等について」 

   講師：公益社団法人千葉犯罪被害者支援センター 

      犯罪被害者支援チーフコーディネーター 長谷川 謹二 氏 

 

４ 議 題 

令和５年度における防犯事業の現状と取組について 

 

５ その他 

 

６ 閉 会  
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【会議概要】 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

次第４ 議題 令和５年度における防犯事業の現状と取り組み

について 

 

それでは、議題の令和５年度における防犯事業の現状と取組につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

資料１により令和５年の富里市内の犯罪発生状況（刑法犯認知件

数）の推移を説明 

資料２により令和５年の大字別犯罪発生件数と現状を説明 

 

私は日吉台３丁目の自治会長を務めています。 

資料２の日吉台３丁目の空き巣の件数ですが、令和５年は無しと

なっていますが、私が知る限り実際にありました。 

この時は１階のシャッターは閉めていましたので侵入路は２階

のベランダです。 

２階も施錠をしていましたが、ガラスを打ち破り中に入り金庫を

持って行ったという事件がありました。 

それと、忍び込みが４件あったということにびっくりしていま

す。 

 

ほかにございますでしょうか。 

無いようであれば、引き続き事務局からの説明をお願いします。 

 

資料３により令和５年度における防犯事業の取組について説明 

 

 先程お話のあった防犯カメラの事でお聞きしたいのですが、今年

度は古い物を交換し、新しい物を設置する予定は無いとのことでし

たが、例えばこの場所にカメラがあった方が安心だなといった意見

があった場合はどこに相談すればよろしいでしょうか。 

 

 市民活動推進課に御連絡をいただいても結構ですし、あとは通学

路の関係で危険個所を小学校、中学校にあげてくださいということ

もあると思いますが、そういった時でも結構ですので、あげていた

だければ検討させていただいて可能な限り設置に向けて進めて行

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

Ａ委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 昨年の夏に自治会に不審な男を見かけ追いかけたのですが見失

いました。 

 その際に富里北部コミュニティセンターの駐車場に設置されて

いる防犯カメラの映像を見せてもらいたいと言ったところ、映像は

見せられないとのことでした。 

それと、現在、私が住む地域の防犯灯は１６１灯あり、それを自

治会で管理していますが、自治会内の高齢化や自治会を脱退する方

も多いことから、私の中で市全体で防犯灯の管理をできないものか

と考えています。 

  

 ただ今の意見は特に回答をいただきたいというものではないで

すか。 

 

 はい。 

 

 ほかに御意見ございますでしょうか。 

特に無ければ、以上で議題を終了し、進行を事務局へお返ししま

す。 

 

次第５ その他 

それでは次第５ その他についてでございますが、事務局からは

特に報告事項等ございませんが、委員の皆様から何かございますで

しょうか。 

それでは特に無いようですので、以上を持ちまして令和５年度第

２回富里市犯罪のないまちづくり推進協議会を閉会いたします。 

長時間にわたり、ありがとうございました。 

 

～閉会～ 

 


